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第1回

2010年9月26日(日)

r虫線嚢嶋鴨濃べようt ∫

･公園敷地を歩いてみよう!

･現況轟盃園をつ<うう

･地区公酋ってどんな公国?

･どんな公露にしたい?
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●長EElケ池公『ワークシヨ･Jプのながれ●

第2回

10月31日(日)

T触虹やEl

･前回諏直轄粟のまとめ

･公園って､どうつくるの?

t公園プランを描こう!

･公庫プランコンテスト

: ●算咽ワークシヨサブのながれ
I

I

f　　　合体寮の説喝と壌苛

i
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…　漂誓警讐
;t　妻=-I.i-iiて与える

11月21日旧)

r合捧葉書つくろうI j

･公園イメージの菓経費

･前回作成プランの振り返り

･各グループ零の相違点のすり

亀わ世と発条
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公専制用･管理の事触籍表

プラン完成
｢豚汁ふりかえり会｣
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●前回ワークショップの意見を反映し完成した基本計画国(案)

:_誌=苦柵1-,-でこJ :I.

12月19日(日)

r鴫嶋で食鱒鮒童貞鴨

噌L'JEうt j
･合併新曲案の訣膚

･計海図を現隻で離籍

･どんな木を構えようか?

･計剛善点を考えよう

2011年1月23日〈日)

唱虚の催い方電考えSうt i
･公園プランの碇記

t公園帝樗･維持管理の夢餅研究尭嚢

･公園の使い方･ルール･愛護会つく

りや活動の鶴み立て等について

●ワークショップ参加者の皆さん

●ついに基本計画国が完成しました呈

第4回ワークショップで出された

意見を反映して､計画図を修正しまし

た｡あらためて各部分の計画と､導入

施設のイメージを説明したうえで､参

加者の皆さんには拍手をもって承認

いただきました｡ご参加の皆さん､長

い期薗本当にご苦労様でした｡



●公園の利用や維持管理について事例発表がありました

●東さんからは､お慨日進市の｢のんびり村｣での星山を舞台にし

た市民活動の梯子が報告されました｡四季折々の地域の伝統風

習を体験する楽しい報告でしたo

ド i義春蔀元福音も~蚕薗L:ai塵感を1
深めるには?ひとが集まる公園とは?
市民が協力できる活動は?公園計画
の各施設についてアイデアが集められ
ました｡

ド>qftの森命飛び地

妙案静鞄に溝蜘!

嚢ガール&ボーイ

､学習す妻

長い期間のワークショップ
でしたが､皆さん熱心にご参
加頂きありがとうございまし
た｡早速､市長にもこのプラ
ンを見てもらい､今後の庁内
の検喜寸や都市計画上の検討を

経て､実現に向けて進めてい
きたいと思います｡公園の完
成はまだ先になりますが､既
存林の除伐管理など､市民参
加の森づくり活動は進めるこ
とができます｡参加者の皆さ
んには､引き続きご支援をよ
ろしくお願いいたしますo

施設の不備な
どを知らせる
利用者からの
連絡俸制を

高齢者･陣がい者の
が集えるようにペンチ

などを十分に取直

●鈴木さんからは､みよし市北部の｢三好丘緑地｣で1999年から始

まった｢みよし星山まもり隊｣の活動紹介がありました｡この保田ケ

池公園でも展開できそうな内容でしたb

願倉居/=呼

抑iiJ rB苧

少尉毅戯鎗

どんな森にするか筋道を-

安くても有償で管理する人を

確保する

●ワークショップ

終了にあたり､都
市計画課の宇野
主幹からあいさつ

:がありました｡

グリーン&スマイル

●完成した基本計画図を顔んでの記念撮影●

皆さん長期間にわたるワークショップへのご参加､大変あ

りがとうございました.計画の実現までこそして完成後も保

田ケ池公園を守り育てて頂きますよう､どうぞよろしくお願

い致します｡
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